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ソーシャルナイト～夜の社会貢献勉強会 Ｖｏｌ.１２ 事業報告書 

 
１ 日 時：１１月１８日（金）１８：３０～２０：００ 
２ 担 当：二宮 毅行 
３ 参加者：１８名（会場参加１１名、オンライン参加５名、ゲストスピーカー２名） 
４ ゲストスピーカー：税所 篤哉 氏、船寺 恵子氏（あしや聖徳園）  
５ 事業詳細 
（1）目 的：「「コミュニティスペースと地域課題」～「ふらっと」がもたらしたこ

と」をテーマに今後の課題や目指すこと参加者と共に学ぶ。 

（2）内 容：ゲストスピーカー（税所さん、船寺さん）から「ふらっと」の開設の

狙いや経緯、開設後の状況や効果についての説明。質疑応答と意見交

換。 
６ アンケート内容（１２件の回答を記載） 

・とても役立った…８件  少し役立った…３件  少し物足りなかった…１件 
 （コメント） 
・あしや聖徳園さんは、明るくイキイキしてるように感じます。 
・「ふらっと」が何を目指しているのかを初めて聞けた。 
・利益ではなく、人たちの為にすることはこんなに幸せ感があるのかと感動して 

おります。 
・ふらっとさんが色々なイベントをされているのを知ることが出来てとても良か 
 ったです。学生の勉強部屋貸しをしてはどうでしょうか。 
・高齢化社会にむけて大事なお仕事をしてくださりありがとうございます。高齢  

者を抱える者は誰の言うことを信じれば良いのか不安になっています。 
・建物の外観は何をしている所かがわかりにくいので、もっと効果的なＰＲの方

法をした方がいい。 
・地元住人として関わりたいとずっと思っていますが、どこから何に手をつけれ

ばよいのか具体案が浮かばずです。 
７ 振り返り  

・参加者からの質問や提案が活発に出たことで、時間が押してしまい、無理やり

まとめた感が残った。 
・アンケート結果から「少し役に立った」の３名はいずれもオンライン参加者で



あったことから、会場との臨場感の一体化が不足していたことも考えられる。

会場全体を映すカメラの設営ができていなかったことも要因の一つと思われる。 
・「ふらっと」は、福祉施設と一体となった運営をしていることや、運営担当者の

高いコミュニケーション力により多世代の繋がりを育んでいることがソフト

面・ハード面での強みであり、それを更に周知しながら生かしていく。という

ことが大事であることを共有認識することができた。 

 
以上 

  

  

  


